

www.geisenfeld.de

TREFFPUNKT  TADTKULTUR **GEISENFELD**

*K*unstaussstellung

10.06. bis 15.10.2019
im Geisenfelder Rathaus



Stefan
Kellerbauer

Rita
Möderle

trifft

Vernissage: **10.06.**
16:30 Uhr im Rathaus

Musik: Duo Leona &
Stefan Kellerbauer,
Sopran und Tenor,
Florian Markel, Klavier





Stefan Kellerbauer

Ausstellung im Rathaus
1. und 2. Stock

Kunst verbindet Menschen,
Kreativität öffnet Herzen.



„Lebendig, nostalgisch, klassisch - das ist mein Stil!“ so der Münchner Heimat-Maler Stefan Kellerbauer; Stilleben, idyllische Landschaften, wunderschöne Orte, interessante Menschen und Gebäude, die wirken und ausstrahlen - gemalt in Öl und in allen Größen.

Wegen seines Opern-Gesangsstudiums, seinem heutigen Beruf, blieb wenig Zeit für das Malen, das ihn bereits im Kindesalter so sehr begeisterte.

2014 packte ihn wieder die Leidenschaft zur kreativen Kunst der Öl-Malerei, und nun entsteht ein Kunstwerk nach dem anderen.

Die Inspirationen für Motive kommen von überall, ob von spannenden und wunderschönen Orten, ob von einer Tasse „Heißer Schokolade“, die gerade so lecker vor einem steht oder einem Buch, das so romantisch am Kamin in den Händen seiner Liebsten weilt.

www.kunstmaler.bayern

Rita Möderle

Ausstellung im
Rathaus-Foyer



Die Leuchtkraft und Harmonie der Farben
ist für mich Lebensgefühl



Im Laufe der Jahre hat Rita Möderle ihren ästhetischen Malstil und Ausdruck intensiviert und verfeinert; auch an abstrakte Objekte wagt sie sich mit sicherem „Strich“.

Die Künstlerin arbeitet bevorzugt in Mischtechnik - Acryl, Aquarell, Tusche aber auch Sand und viele weitere Elemente werden mit einbezogen.

Laudator: Wolfgang Kollmeyer

www.kunstkreis.de
rita@moederle.de